



# 通信『ほくと』

天童市立天童北部小学校  
校長 佐藤 尚子

## 自己ベストをめざして走り抜きました！

10月12日・13日に各学年のマラソン記録会がありました。自分のめあてをもち、体育の時間はもちろん中間休みも走り込んできた子供たち。記録会当日は、歯を食いしばって懸命に走る姿が見られました。ゴール後の笑顔も悔し涙も、きっとまた、次の活動のエネルギーとなっていくことでしょう。お忙しい中、学校で、ご家庭で応援していただき、ありがとうございました。

自分のめあてに向かって、真剣に走る子供たちに心から拍手！



# 思い出いっぱいの修学旅行 10月19日～20日

福島（三春町・会津若松市）への修学旅行。1日目はコミュタン福島や野口英世記念館、会津藩校日新館を見学。2日目のメインは約5時間の班別研修です。1ヶ月以上前から、見学する場所、昼食の場所、最適な経路、利用できる交通機関などを自分達で調べ、計画してきました。地図を見てわからないことは地元の方にお聞きするなど、班で力を合わせ活動することができました。

赤べこの絵付けに挑戦



昼食も自分たちでチョイス

コミュタン福島で環境学習



## 校外学習に行ってきました！

どの学年も、いいお天気☀️に恵まれました！

\*2年生 9月29日 山形県環境科学研究センター



アイロンも自分たちで  
火傷しないように気をつけて



身の回りにある材料で、様々な  
おもちゃづくりを楽しみました

\*5年生 10月14日 庄内方面

社会科や理科で学んだことを自分の目で見て確かめてきました。見渡す限りの庄内平野、広い川幅でゆったり流れる最上川などを実際に見て、その雄大さを体感。午後の班別研修も大成功！



班ごとに見学場所へ。受付も自分たちで



成功の理由は、事前の準備。地図とICTで熟考